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沧州佳航汽车服务有限公司为汽车一站式服务
经营：车险投保，定损查勘，道路救援，钣金喷漆，维护保养等一切车辆服务。

精湛的工艺，亲民的价格，让您省心省力更省钱！
地址：沧州市新华区海河东路（沧州荣复军人疗养院对面） 联系人：黄经理17888777771

国 家 医 保 局 日 前 要
求，各地不得用医保基金
支付大规模人群核酸检测
费用，同时要求各地立即
整改。针对近日舆论关注
较多的新冠病毒核酸检测
费用等问题，国家医保局
有关司负责人接受了记者
的采访。

这 位 负 责 人 介 绍 ，关
于 近 期 网 上 舆 论 非 常 关
注 的 常 态 化 核 酸 检 测 费

用 ，按 照《国 务 院 应 对 新
型 冠 状 病 毒 感 染 肺 炎 疫
情 联 防 联 控 机 制 关 于 做
好 新 冠 肺 炎 疫 情 常 态 化
防 控 工 作 的 指 导 意 见》

《关于加快推进新冠病毒
核 酸 检 测 的 实 施 意 见》，
所 需 费 用 由 各 地 政 府 承
担 。因 此 ，目 前 各 地 均 由
财 政 部 门 对 常 态 化 核 酸
检测提供资金支持。

据央视

常态化核酸检测费用

不得用医保基金支付
由各地政府承担

近日，北京市召开新冠
疫情防控工作第 345 场新
闻发布会。北京市委教育
工委副书记李奕介绍，根
据本学期工作的特点和学
习节奏，各高校可灵活安
排下一阶段的期末工作。
在做好期末各项安排的前
提下，同学们可以安全有

序地返乡返家。根据教育
部相关文件的要求，指导
离校学生做好自我防护，
做到学校家庭点对点闭环
管理。同时，特别要做好毕
业生答辩、毕业就业等相
关工作，各高校要按照相
关精神部署工作安排。

据《新京报》

北京高校学生

可安全有序返乡返家

昨日，北京市召开新冠
疫情防控工作第 347 场新
闻发布会。北京市公安局
副局长潘绪宏介绍，北京
警方在工作中发现，北京
金准医学检验实验室有限
公司在核酸检测过程中存
在涉嫌违法犯罪的情况。

经查，自今年 4月 25日
以来，该公司为牟取非法
经济利益，违规将多区采
集的“5 混 1”“10 混 1”核酸
样本，采用多管混检的方
式进行检测，人为稀释样

本，影响检测结果准确性，
涉嫌妨害传染病防治罪。
此类行为严重危害市民群
众生命安全和身体健康，
严重干扰疫情防控大局，
警方对此坚决打击、毫不
手软、绝不姑息。

目前，该公司已被立案
侦查，法定代表人王某某
（男，43 岁）等 17 人被海淀
警方依法采取刑事强制措
施，案件正在进一步侦办
中。

据《人民日报》

北京金准医学检验实验室

核酸检测弄虚作假
17人被采取刑事强制措施

近日，北京市纪委监委
发布消息，2022年5月，韵达
快递长阳分部发生聚集性疫
情，经与中央纪委国家监委
驻交通运输部纪检监察组协
商，北京市纪委监委对疫情
传播扩散过程中涉及的监管
责任开展调查，现将调查和
处理情况公布。

经调查，韵达快递长阳
分部疫情防控方面存在诸多
漏洞：未按要求组织员工进
行核酸检测；未严格执行邮
政管理局一线作业人员疫苗
接种要求，多人不符合规定；
未严格落实分拨中心封闭管
理要求，存在外来人员进入
工作多日并确诊阳性情况；
疫情发生后处置不力；员工
未落实个人防疫责任。目前，
承包经营韵达快递长阳分部

的北京顺江得运输有限公司
已被公安机关以涉嫌妨害传
染病防治罪立案侦查。

快递行业主管部门市邮
政管理局、市南区邮政管理
局及相关人员在履行行业监
管责任、落实联防联控措施
上存在问题。

对市邮政管理局党组通
报问责；给予市邮政管理局
党组书记、局长王跃党内警
告处分；给予市邮政管理局
党组成员、纪检组组长、副局
长黄立群党内严重警告处
分；给予市南区邮政管理局
局长李国强党内严重警告处
分，予以免职；给予市南区邮
政管理局副局长刘燕君撤
销党内职务、撤职处分。

据《新京报》

韵达快递长阳分部疫情防控存漏洞

北京邮政管理局
多名干部被处理

近日，陕西铜川的吕先生和朋
友在火锅店吃饭发朋友圈时，不小
心晒出了桌角的点餐二维码，被群
友下单一万多元。

在网传的一个视频中，一张
“待处理订单”上，点单菜品的数量
不可思议。其中包括36份锅盔，价
值6438元的111份雪花肥牛，价值
986 元的 17 份毛肚，16 份红枣枸
杞，13份安井龙虾球……视频配
文称，网友吃饭发了个朋友圈，结
果好友给他点了1万多元的菜。

随后，记者联系上铜川这家火
锅店，店主王先生（化姓）称确有其
事。

据王先生介绍，事发当天，王
先生正在店里进行直播，直播尚未
结束，两位男士来店里用餐。

“当时我们服务员从后台看到
这一桌下单了很多菜，就过去询
问。”王先生称，“顾客说没下单，服
务员就将多点的菜取消了。谁知过

了一会又点了好多菜，之后反反复
复再点，服务员也多次到桌前询
问。”

王先生说，当时订单总金额达
到18000多元。门店也意识到可能
有人在恶意点单，之后对后台进行
了设置，调整了二维码点单的距
离，最后把多点的菜都帮忙退掉
了。

根据火锅店后台的记录，当晚
这桌顾客总共消费了239元，他们
使用了一张 50元的代金券，最后
支付 189元。不过，当时店里并不
知道二维码是怎么泄露的，直到第
二天这位食客主动通过社交平台
来道歉他们才明白，原来是这位顾
客拍照时误将点餐二维码发到了
朋友圈。

第二天，当晚用餐的顾客吕先
生告诉记者，确实是自己的问题，
给店方带来了困扰。

据极目新闻

一男子吃火锅时发朋友圈

泄露了点餐二维码
被微信“好友”下单18000多元

商品包装新国标这样要求——

月饼粽子包装层数
最多不超过三层

商品过度包装已偏离商品
本质属性，不仅造成资源浪费，
而且影响良好社会风尚。近日，
市场监管总局召开新闻发布会，
介绍《限制商品过度包装要求
食品和化妆品》国家标准第 1号
修改单有关情况。

月饼、粽子过度包装
被“点名”

月饼和粽子的包装具有保
护商品、方便储运、引导消费等功
能。但过度的包装既浪费了资源
能源，又增加了消费者负担，产生
的包装废弃物更是对环境造成了
污染，需要加以规范和引导。

市场监管总局标准技术司
司长刘洪生表示，去年修订发布
的标准，规定了食品和化妆品的
包装空隙率、包装层数、包装成
本等方面的技术要求，涵盖了糕
点、酒类、茶叶、饮料、保健食品
等 31类食品。与其他食品相比，
月饼、粽子的过度包装问题仍相
对突出，存在包装层数过多、包
装空隙过大等问题，个别甚至还
存在使用贵重材料、混装高价值
的商品等问题，需要进一步对月
饼和粽子包装要求再细化、再加
严。

为让月饼、粽子包装“瘦身”
和“轻装上架”，市场监管总局
（标准委）会同工业和信息化部

等部门，组织相关标准化技术委
员会和技术机构，制定发布了

《限制商品过度包装要求 食品
和化妆品》国家标准第 1号修改
单，实施日期为 2022 年 8 月 15
日。

月饼、粽子包装层数
最多不超过三层

据刘洪生介绍，修改单具体
内容包括：

一是减少包装层数，将月饼
和粽子的包装层数从最多不超
过四层减少为最多不超过三层。

二是压缩包装空隙，必要空
间系数是包装空隙的核心指标，
反映了包装紧凑程度，数值越小
表示包装空隙越小。此次将月饼
的必要空间系数从12降低为7，相
当于包装体积缩减了42%；将粽
子的必要空间系数从12降低为5，
相当于包装体积缩减了58%。

三是降低包装成本，对于销
售价格在 100 元以上的月饼和
粽子，将包装成本占销售价格的
比例从20%调减为15%；对于销
售价格 100 元以下的月饼和粽
子，包装成本占比保持 20%不
变，其中包装成本一般指食品企
业与包装企业签订的包装采购
价格，销售价格一般指食品企业
与销售企业签订的合同销售价
格；同时要求包装材料不得使用

贵金属和红木材料。
四是严格混装要求，规定月

饼不应与其他产品混装，粽子不
应与超过其价格的其他产品混
装。

新标准
8月15日起实施

为何将标准修改单的实施
日期确定为 2022 年 8 月 15 日？
刘洪生表示，主要考虑两个方面
的因素。

“一方面，我们要引导有条
件的企业尽早实施新标准，全社
会能早日见到简约包装的成效。
另一个方面，我们也要兼顾企业
存在库存包装这一现实情况，为
消化这些库存包装留出一定的
时间，避免造成浪费。”

今年中秋节在9月10日，月
饼将在 8月份集中上市，为此将
修改单的强制实施日期确定为8
月 15 日，既可以有效规范今年
的中秋市场，又可以让企业有效
消化库存包装。

刘洪生说，此外，今年端午
节已经临近，粽子已陆续上市
销售，虽然企业来不及对包装
进行调整，但我们希望企业能
尽快按照标准推出新产品，我
们也倡导消费者尽量选购简
约、绿色的包装。

据中国新闻网


